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Le 17 octobre 2024 à 19H00, les adhérents de la CPTS La Rochelle se sont réunis en 

assemblée générale à l’amphithéâtre Maubec de l’IFSI, sis rue du Dr Schweitzer à La 

Rochelle. 

 

Il a été établi une feuille d’émargement par les membres présents. Celle-ci figure en 

annexe du présent procès-verbal. 

 

L’assemblée générale était présidée par M. Pierre-Yves FARRUGIA, en qualité de président 

de l'association. Il était assisté d’un secrétaire de séance, Dr Thomas GUEREMY secrétaire 

de l'association. 

 

M. Pierre-Yves FARRUGIA souhaite la bienvenue aux membres présents et remercie 

l’hôpital pour permettre à la CPTS La Rochelle de tenir son assemblée générale dans les 

locaux de l’IFSI. Le Dr Thomas GUEREMY constate que le quorum fixé par les statuts de la 

CPTS La Rochelle, à savoir la moitié des membres + 1, n’est pas atteint. Le président de 

la CPTS La Rochelle convoque immédiatement, conformément aux statuts, une assemblée 

générale ordinaire qui peut siéger quel que soit le nombre de présents. 

 

Le président de la CPTS La Rochelle ouvre l’assemblée générale ordinaire. 

 

 

Rappel de l’ordre du jour : 

 

● Rapport moral 

● Rapport d’activité 

● Rapport financier et rapport du commissaire aux comptes 

● Approbation des comptes 

● Adoption de l’affectation des résultats 

● Approbation du budget prévisionnel de l’exercice 2024-2025 

● Présentation des projets de la troisième année 

● Présentation du site internet professionnel 

● Modification du règlement intérieur 

● Election de nouveaux administrateurs entrants 

● Montant de la cotisation annuelle 

● Questions diverses 

 



Rapport moral 
 

Le président fait lecture du rapport moral qu’il a rédigé : 

 

Chers amis,  

 

Tout d abord, il me plait d'imaginer que vous êtes en bonne santé ainsi que tous vos 

proches. 

Notre CPTS se porte bien comme vous pourrez en juger par vous-même lors de cette 

assemblée générale. 

Nous avons de nouveaux locaux depuis décembre 2023. Plus grands et plus fonctionnels, 

nous pouvons maintenant nous réunir et faire des formations dans nos nouveaux locaux. 

 

Sur le plan comptable, notre trésorerie est saine. Année plus sereine car le versement du 

solde des parts fixes et celui des parts variables ont permis de faire face à nos dépenses 

de cette année. Nous bénéficions de différentes sources de subventions. Tout cela vous 

sera détaillé lors du bilan financier qui va vous être présenté pendant notre AG. 

 

Nous avons bénéficié cette année d’une équipe opérationnelle de trois personnes. En plus 

d’Elodie ZAMBONI, Clémence MUSA est chargée de mission et de communication et vient 

aider Elodie. Catherine ORTOLAN s’est vu confier la charge du projet « médecin traitant ». 

Catherine a quitté notre association cet été et c’est maintenant Elodie qui a la charge de 

ce projet. 

 

Nous avons continué à tisser des liens étroits et solides avec nos partenaires. Avec les 

CPTS alors existantes, Aunis nord et sud, mais aussi avec celles alors en devenir, ile de 

Ré, Rochefort, Royan, Saintes et Haute Saintonge. Des contacts sont pris également avec 

la future CPTS d Oléron. 

A noter que nous avons d'excellents rapports avec nos "tutelles" que sont l'assurance ma-

ladie et l'ARS. 

Nous bénéficions aussi de contacts réguliers avec les services municipaux de la ville de La 

Rochelle. Ainsi la mise en place de « places bleues » de stationnement pour les profession-

nels de santé a vu le jour à La Rochelle. Un travail prochain concernera la facilitation des 

déplacements des professionnels de santé pour les soins effectués à domicile.  

 

Notre présence au sein du conseil d'administration du DAC17 a permis également de pour-

suivre le projet concernant le repérage de la fragilité des personnes âgées (ICOPE). 

Enfin notre présence au CTS et au CLS nous permet de co-construire l'avenir de la santé 

sur notre territoire. 

 

Nous avons travaillé efficacement cette dernière année puisque le taux de réussite de nos 

projets en cours avoisine les 97%. Nous avons parfaitement rempli le cahier des charges, 

déterminé par notre projet de santé et établi avec l'assurance maladie.  

A ce titre nous avons travaillé cette année sur : 

• L’accès au médecin traitant avec une campagne en cours "Un médecin pour tous" 

• Les soins non programmés en médecine générale avec la mise en place du SAS 

• La santé mentale 

• La santé de la femme  

• Les formations AFGSU et PSSM offertes à nos adhérents 

• La coopération avec le centre de rééducation Richelieu croix-rouge pour le projet 

activité physique adaptée 

• Protocole cystite mis en place grâce à une collaboration entre les médecins géné-

ralistes et les pharmaciens 

• Amélioration des transports intra-muros pour nos patients 

• Informations concernant les pénuries de médicaments et la mise en place de liens 

avec l'hôpital afin de gérer "au mieux" ces pénuries 



• Amélioration du lien pharmaciens-infirmiers pour une meilleure transmission des 

ordonnances 

• Le Dossier Médical Partagé en collaboration avec l'assurance maladie 

• Création d'un annuaire concernant les TCA 

• Une soirée à destination des chirurgiens-dentistes sur la prescription des antibio-

tiques et anticoagulants 

• La gestion des crises sanitaires 

• L’amélioration des prescriptions envers les infirmiers, les masseurs-kinésithéra-

peutes et les orthophonistes 

 

Tout ceci n'a été possible que grâce à vous tous !!! Nous répétons sans cesse que notre 

CPTS doit être un incubateur de projets et que ce sont nos adhérents par leurs actions, 

leurs envies, leurs désirs, leurs projets et leurs réflexions qui nous permettent d'avancer 

et de mettre en place toutes ces actions. Et pour l’année que nous venons de commencer, 

nous avons pu bénéficier de projets directement présentés par nos adhérents. Ceci est la 

preuve d’une CPTS active dont les membres sont bien investis. 

 

Je terminerais par un remerciement envers les membres du bureau, du conseil d’adminis-

tration, de nos porteurs de projets, de nos salariées, sans qui tout cet excellent travail 

n’aurait pu être accompli. 

 

Merci à vous tous !!! 

 

L’approbation du rapport moral est mise au vote :  

➢ Contre : 0 

➢ Abstention : 0 

➢ Pour : 45 

 

 

Rapport d’activité 

 

Le secrétaire de la CPTS La Rochelle prend ensuite la parole pour présenter le rapport 

d’activité en se basant sur un diaporama préparé en amont de l’assemblée générale. Il 

souligne que les projets portés par la CPTS La Rochelle sont déployés du 1er mai au 30 avril 

de l’année suivante. Les projets présentés ici sont ceux menés entre le 1er mai 2023 et le 

30 avril 2024. 

  



Le Dr Thomas GUEREMY présente ensuite très rapidement les projets portés par la CPTS 

La Rochelle sur l’année écoulée. 

 

 
 

• Médecin traitant : la mise en place du site internet grand public et la communication 

faite auprès du grand public au travers des affiches, des émissions radio et des 

articles de presse ont permis à beaucoup de patients sans médecin traitant de con-

tacter la CPTS La Rochelle pour être accompagnés dans leur recherche de médecin 

traitant. Ce projet continue et sera présenté plus en détails pour l’année en cours 

par le Dr Henri MORET, référent de ce projet. 

• SAS (Service d’Accès aux Soins) : ce projet concernant les soins non programmés 

est également porté par le Dr Henri MORET qui le présentera dans les projets en 

cours car il se poursuit également. 

• Pénurie de médicaments : ce projet est clos. On a travaillé avec les pharmaciens 

de l’hôpital qui étaient très volontaires et de bonne volonté. On a essayé de voir si 

on pouvait mettre en place des solutions pour dépanner la ville suite aux nom-

breuses ruptures auxquelles les pharmacies ont dû faire face. Des réunions ont eu 

lieu avec l’Assurance Maladie, l’ARS, l’hôpital, les 3 CPTS du nord du département 

mais nous sommes arrivés à la conclusion que réglementairement, tout est extrê-

mement compliqué, verrouillé et les inspections de la CPAM et de l’ARS ne voulaient 

pas qu’il y ait de rétrocessions ou d’échanges entre les pharmacies de ville et l’hô-

pital.  

• Transports intramuros : la CPTS La Rochelle prend en charge le transport aller-

retour de 5 patients de leurs domiciles à l’hôpital Marius Lacroix depuis le mois de 

juin 2024. Face au succès de ce projet, il est prévu de le déployer avec le pôle 

gériatrique pour l’année à venir. 

• Protocole « cystite » : il s’agissait d’un protocole de coopération entre les pharma-

cies et les médecins généralistes volontaires pour la prise en charge des cystites 

simples chez la femme. Ces protocoles sont passés dans le droit commun et ne 

nécessitent plus d’être travaillés au sein de la CPTS La Rochelle. 
 

                                      
                          
                       
         

                            
                        
             

                          
    

                      
                           

                          
                                
                         
                      
        



 
 

• Communication pharmaciens-infirmiers : un annuaire des différents modes de com-

munication pour les infirmiers pour pouvoir transmettre les prescriptions médicales 

aux pharmacies a été créé par la CPTS La Rochelle pour gagner du temps médical 

infirmier et permettre aux pharmaciens de préparer en amont les prescriptions. 

L’annuaire est actuellement en ligne sur le site internet de la CPTS La Rochelle. 

• Interconnaissance des professionnels ressources en santé mentale : ce projet est 

porté par le Dr Régis AUDIER qui en fera l’explication lors de la présentation des 

projets en cours.  

• Fléchage des parcours patients en santé mentale : ce projet continue et sera pré-

senté par le Dr Régis AUDIER. 

• Soirée pluri-professionnelle à destination des chirurgiens-dentistes : cette soirée a 

été organisée par le Dr Christophe BARBOU, référent de ce projet, et a permis 

d’aborder les prescriptions d’antibiothérapie, la sensibilisation aux pathologies den-

taires et la prise en charge des patients sous anti-coagulants.  

• Dossier Médical Partagé : la CPTS La Rochelle présente Mon Espace Santé aux pa-

tients lors de différents forums auxquelles elle est présente et une soirée de pré-

sentation du DMP a été organisée à destination des professionnels de santé. 

• Professionnels ressources pour les TCA : un annuaire des professionnels ressources 

pour les TCA a été créé par la CPTS La Rochelle pour tout le territoire nord de la 

Charente-Maritime (territoire couvert par les CPTS Rochefort Océan, Aunis Sud, La 

Rochelle, Ile de Ré et Aunis Nord). 
 

                                                      
                 

                 
             
            
                 
               
        

         
                   
                  
                   
       

                        
                         
                  
         

           
          
                
              

             
             
                 
               
            
         

            
              
                 

             
              
                   
           
            
                 



 
 

• TCA : En lien avec le projet précédent, la CPTS La Rochelle a co-organisé une soirée 

de formation avec le Dr Bruno ROCHER et organise des dîners TCA qui regroupent 

les professionnels de santé qui prennent en charge des patients souffrant de TCA. 

• Cancer du col de l’utérus : un annuaire des professionnels de santé réalisant des 

frottis et acceptant de nouvelles patientes a été créé et est actualisé tous les ans 

avec une distribution dans différents endroits de la ville (cabinets médicaux, labo-

ratoires, mairie) et une page dédiée sur le site internet grand public afin de faire 

progresser le taux de dépistage du cancer du col de l’utérus. 
 

 
 

La mission de gestion des crises sanitaires a été ajouté aux missions des CPTS. Pour cette 

première année, la coordinatrice a rédigé le plan de gestion des crises sanitaires qui a été 

validé par l’ARS et est déployé dans toutes les CPTS du département. Pour l’année à venir, 

           
         
          
          

                           
               

                        

                         
                       

            

                       
            

                     
                    

                        
                   

        



la CPTS La Rochelle s’est engagée à travailler sur 2 risques : les cyberattaques et les 

attaques terroristes. 

 

 
 

• Bonnes pratiques en matière de prescriptions : une soirée a été organisée avec 

l’intervention d’une infirmière, d’un masseur-kinésithérapeute et d’un orthopho-

niste. 

• Vertiges : ce projet a pris du retard et sera surtout déployé sur l’année à venir. 
 

 

 
 

• Formations : la CPTS La Rochelle a organisé et pris en charge pour ses adhérents 

une session de formation AFGSU2 et deux sessions de formation PSSM. M. Pierre-

Yves FARRUGIA souligne que la difficulté rencontrée par la CPTS La Rochelle pour 

organiser ces formations est le fait qu’elles aient lieu sur plusieurs jours d’affilé et 

                                       
                             

                                               
             
                                                  
                                         
                                               
                  

                                          
                          

                               
                              
                         
       

                               
                              
                         
              

                     
                         
                  
         



cela représente un frein pour les professionnels de santé pour qui il peut être difficile 

de bloquer leur agenda sur plusieurs jours consécutifs. La CPTS La Rochelle est en 

train de se renseigner auprès des formateurs pour pouvoir proposer ces formations 

sur plusieurs jours non consécutifs. 

• Ruptures médicamenteuses : un bulletin mensuel des médicaments en tension ou 

en rupture est édité par la CPTS La Rochelle et envoyé à tous les médecins géné-

ralistes par mail mais aussi disponible sur l’espace adhérent du site internet. 
 

 

 
 

L’approbation du rapport d’activité est mise au vote :  

➢ Contre : 0 

➢ Abstention : 0 

➢ Pour : 45 

 

 

Rapport financier  

 

Mme Sylvie CORSIN, ancienne trésorière et actuelle trésorière adjointe, explique qu’il y a 

effectivement eu un changement de trésorière l’année dernière avec l’élection de Mme 

Cécile HERVIEU au poste de trésorière. 

Pour cette année, dans les faits marquants, il y a eu l’arrivée d’une chargée de mission 

pour lancer le projet sur l’accès au médecin traitant et qui est partie à la fin de sa mission 

au mois de juin 2024. Cette chargée de mission intervenait en tant que prestataire de 

services. Une chargée de mission et de communication a été recrutée par la CPTS La Ro-

chelle au mois de septembre 2023.  

D’un point de vue financier, l’année a été plus sereine car la CPTS La Rochelle bénéficiait 

d’une avance de trésorerie mais le financement des parts variables n’arrive qu’une fois 

l’exercice terminé, obligeant la CPTS La Rochelle à être prudente dans sa gestion financière. 

La CPTS La Rochelle a emménagé, en décembre 2023, dans de nouveaux locaux qui lui 

sont propres, engendrant des dépenses de charges locatives plus importantes ainsi que 

des frais liés à l’état des lieux et à la rédaction du bail.  

De nouvelles missions ont été déployées au sein de la CPTS La Rochelle : celle de la gestion 

des crises sanitaires et celles qui sont optionnelles (la qualité et la pertinence des soins et 

l’accompagnement des professionnels de santé) mais qui apportent un budget supplémen-

taire. 

           
    
     

                 
                   
            
        



 

Approbation des comptes 

 

Mme Cécile HERVIEU présente ensuite le compte de résultat détaillé du dernier exercice : 

 

 
 

• Cotisations = adhésions 

• Ventes de prestations de services = prestations dérogatoires perçues pour les pro-

tocoles cystite (reversées ensuite aux professionnels de santé et apparaissant en 

charges) + gestion d’alertes dans le cadre du projet ICOPE 

• Autres produits = trop-perçu de l’URSSAF car montant arrondis à l’euro 

 

 

 
 

• Fournitures de bureau = papier, cartouches d’imprimante… 

                      
                           

                  
          

                
          

                       

                     

                                       

                             

                

                 

                                                   

                      
                           

                  
          

                
          

                      

                             

                                              

                 

                                                

                               

                                        

               

                            

                         

                                         



• Achats études et prestations de services = indemnités animation GEP + versement 

des prestations dérogatoires des protocoles cystite 

• Fournitures entretien & petit équipement = tables, chaises, bureaux, frigo… pour 

équiper le nouveau local 

• Sous-traitance générale = élaboration du site internet grand public + graphisme 

des affiches liées aux projets de la CPTS La Rochelle 

• Sous-traitance administrative = chargée de mission accès au médecin traitant 

• Locations = abonnement à la base de données 

• Locations immobilières = local + location de salles pour les réunions 

• Locations mobilières = logiciel de graphisme et logiciel de visio 

 

 

 
 

• Entretien et réparations = vérification de l’électricité du nouveau local 

• Frais de colloque = coûts des formations prises en charge par la CPTS La Rochelle 

pour ses adhérents (AFGSU2 et PSSM) 

• Personnel extérieur à l’entreprise = une infirmière coordinatrice a été embauchée 

par le DAC pour le projet ICOPE et son salaire est financé par les 3 CPTS du nord 

du département 

• Dédommagement PS dépistages ICOPE = lors de dépistages collectifs, la CPTS La 

Rochelle prend en charge un complément lorsque les professionnels n’ont pas ef-

fectué au moins 3 dépistages par heure de présence 

• Honoraires comptables = honoraires de l’expert-comptable 

• Honoraires du service social = honoraires pour établir les bulletins de salaire  

• Honoraires juridiques = honoraires du cabinet d’avocat qui a accompagné la CPTS 

La Rochelle pour modifier les statuts 

 

 

                      
                           

                  
          

                
          

                              

                            

                           

                                              

                                        

                                                   

                                         

                                 

                                 

                      

                          



 
 

• Honoraires divers = honoraires de rédaction du bail et de l’état des lieux du nouveau 

local 

• Frais d’actes et de contentieux = frais liés à un différend institutionnel concernant 

des charges locatives sur le local précédent 

• Publicité = impression des affiches, flyers et abonnement à RCF pour enregistrer 10 

émissions par an 

• Cadeaux intervenants et dons = chèques cadeaux pour les salariés + cadeaux aux 

intervenants bénévoles lors de la soirée sur les pathologies bucco-dentaires 

• Transports sur achats = transports liés à l’aménagement du nouveau local 

• Déplacements = déplacements des salariées et des administrateurs + journées 

FCPTS 

• Repas réunions et réceptions = cocktails dînatoires lors des réunions à thème, de 

bureau, de conseil d’administration, d’assemblée générale… 

• Frais de télécommunication = téléphones 

 

 

                      
                           

                  
          

                
          

                              

                       

                                   

                                                  

                                

                         

                      

                                      

                                

                     



 
 

• Services bancaires = frais bancaires, gestion du compte, cartes bancaires, circula-

risation 

• Autres frais = hébergement du site internet + frais gestion des adhésions 

• Concours divers = adhésions à la FCPTS et à Agora Lib’ 

• Charges sociales = charges sur les salaires 

• Dotation aux amortissements = perte de valeur liée aux matériels 

• Redevances concession = nom de domaine de nos sites internet 

• Charges diverses = trop-versés à l’URSSAF 

 

 

 
 
Les produits financiers correspondent aux intérêts du livret A. 

 

                      
                           

                  
          

                
          

                              

                                     

                                           

                                                

                                                

                                   

                           

                                              

                                         

                                   

                                                   

                      
                           

                  
          

                
          

                                                   

                                                   

                                           

                      

                                



L’approbation des comptes est mise au vote :  

➢ Contre : 0 

➢ Abstention : 0 

➢ Pour : 45 

 

 
Rapport du commissaire aux comptes 

 

M. David GALAUP, commissaire aux comptes de la CPTS La Rochelle, prend ensuite la parole 

pour expliquer que sa fonction est de garantir aux adhérents que les comptes présentés 

sont justes et ont été établis dans la conformité des règles comptables. Il fait ensuite 

lecture de la conclusion du rapport annuel : « Nous certifions que les comptes annuels sont, 

au regard des règles et principes comptables français, réguliers et sincères et donnent une 

image fidèle du résultat des opérations de l’exercice écoulé ainsi que de la situation finan-

cière et du patrimoine de la société à la fin de cet exercice. » Cela signifie que les comptes 

sont bons puisque le résultat est bon et en plus, ils sont justes.  

A ce jour, les réserves de la CPTS La Rochelle s’élèvent à 232 432€ dont 94 014€ pour 

l’exercice qui vient de s’écouler. M. David GALAUP explique que ces réserves sont néces-

saires car dans le bilan, il y a environ 195 000€ qui sont dans les comptes mais qui n’ont 

pas encore été perçus par la CPTS La Rochelle à la date de clôture de l’exercice. Si ces 

réserves n’existaient pas, la CPTS La Rochelle n’aurait pas la trésorerie qui lui permet 

d’attendre que les subventions soient versées. C’est ce qui s’appelle le fonds de roulement. 

 

L’approbation du rapport du commissaire aux comptes est mise au vote :  

➢ Contre : 0 

➢ Abstention : 0 

➢ Pour : 45 

 

 
Adoption de l’affectation des résultats 

 

Le Dr Thomas GUEREMY propose aux adhérents d’affecter les résultats de l’exercice en 

report à nouveau. M. David GALAUP explique qu’en tant qu’association loi 1901, il n’y a 

pas d’autres possibilités d’affectation du résultat. 

 

L’approbation du rapport d’activité est mise au vote :  

➢ Contre : 0 

➢ Abstention : 0 

➢ Pour : 45 

 

 

Approbation du budget prévisionnel de l’exercice 2024-2025 

 

Mme Cécile HERVIEU présente ensuite le budget prévisionnel : 



 
 
Les ventes de prestations de services diminuent puisque le protocole cystite est entré dans 

le droit commun.  

La subvention CPAM ne prend pas en compte l’intégralité de la part variable car le budget 

prévisionnel doit être construit en respectant le principe comptable de prudence et ne 

prendre en compte que les montants dont on est certains de percevoir. 

Le projet ICOPE devrait arriver à son terme le 31 décembre 2024 et le montant a donc été 

proratisé. 

 

 

 
 

• Achats études et prestations de services : les protocoles cystite étant entrés dans 

le droit commun et le projet ICOPE arrivant à son terme, les charges liées à ces 

projets devraient être plus faibles. 

• Energie : les montants mensuels ont été recalculés pour couvrir une période de 12 

                  

                  
          

                
          

            
         

                       

                          

                                          

                                    

                     

                  

                                                          

                  
                  

          
                
          

            
         

                      

                                  

                                                   

                      

                                                     

                                    

                                             

                    

                                  

                            

                                            



mois (5 mois sur l’exercice passé car emménagement dans les nouveaux locaux en 

décembre 2023). 

• Fournitures entretien & petit équipement : le local étant déjà aménagé, les charges 

devraient être très inférieures. 

• Sous-traitance générale : le site internet sera remanié concernant l’espace adhérent 

mais le coût devrait être inférieur à la création du site grand public. 

• Sous-traitance administrative : la chargée de mission de l’accès au médecin traitant 

ne travaille plus pour la CPTS La Rochelle depuis le mois de juin 2024. 

• Locations : la base de données ayant augmentée, les charges liées augmentent 

aussi. 

• Locations immobilières : les charges du loyer ont été recalculées sur 12 mois. 

• Charges locatives : les charges devraient être moins élevées car les charges de 

l’année précédente étaient élevées à cause de l’ancien local. 

 

 
 

• Assurance multirisque : un contrat de responsabilité civile et de protection juridique 

a été souscrit pour les administrateurs en plus de l’assurance multirisque. 

• Frais de colloque : pour l’exercice à venir, il n’est pas prévu d’organiser et de finan-

cer de formation AFGSU2 donc les charges devraient être moins élevées. 

• Dédommagement PS dépistages ICOPE : les dépistages collectifs sont de plus en 

plus nombreux et le reste à charge pour la CPTS La Rochelle devrait augmenter. 

• Honoraires juridiques : les statuts ne devraient pas être modifiés et il n’est pas 

prévu de faire appel au cabinet d’avocats sur l’année à venir. 

 

                                    
          

                
          

            
         

                              

                               

                                                

                                                   
            

                                             

                                                         

                                       
     

                                   

                           

                        

                          



 
 

• Honoraires divers : l’état des lieux et le bail ne sont pas à refaire. 

• Transports sur achats : le local ayant été équipé, il ne devrait plus y avoir de trans-

ports sur achat. 

• Déplacements : les journées de la FCPTS seront à Tours cette année, les déplace-

ments devraient donc être moins importants que l’année dernière. 

• Les frais postaux sont plus importants car il est prévu d’envoyer l’annuaire en santé 

mentale en format papier à l’ensemble des professionnels de santé de La Rochelle. 

 

 
 

• Concours divers : cette année, l’adhésion à la FCPTS s’élève à 500€ car la CPTS La 

Rochelle doit adhérer en tant que CPTS et non plus en tant que personne (50€). 

• Salaires : les montants ont été recalculés sur une période de 12 mois en prenant 

en compte les salaires de la coordinatrice et de la chargée de mission et de com-

munication. 

                  

                  
          

                
          

            
         

                              

                        

                                    

                                             
         

                                   

                          

                           

                                            

                                   

                          

                                    
          

                
          

            
         

                              

                                        

                                              

                                         
          

                                              
     

                                         

                                 

                                       
          

                                           

                                    

                                                          



• Charges sociales : les montants ont également été recalculés sur 12 mois. 

 

 
 
Le budget prévisionnel présenté est à l’équilibre comme cela est souvent le cas pour les 

associations loi 1901. 

M. David GALAUP souligne que l’année dernière, le résultat d’exercice correspondait aux 

parts variables des subventions. 

 
L’approbation du budget prévisionnel est mise au vote :  

➢ Contre : 0 

➢ Abstention : 0 

➢ Pour : 45 

 

 
  

                  

                  
          

                
          

            
         

                                                          

                                                     
    

                                            

                      

                                



Présentation des projets de la troisième année 

 

Le Dr Thomas GUEREMY présente ensuite les projets pour l’année à venir avec la partici-

pation des référents projets : 

 

 
 

• Médecin traitant : le Dr Henri MORET explique que le projet continue avec un focus 

fait cette année sur les patients en ALD et sans médecin traitant. La tache est un 

peu compliquée car la CPAM a des difficultés à transmettre la liste de ces patients 

et la CPTS La Rochelle n’a pas d’autre moyen d’avoir accès à cette liste. Par ailleurs, 

une nouvelle affiche va être créée à destination des patients pour les sensibiliser 

sur l’importance d’avoir un médecin traitant déclaré. Les autres campagnes d’infor-

mation continuent (radio, presse, affiches, site internet).  

• SAS : le Dr Henri MORET explique que la CPTS La Rochelle compte toujours un 

nombre important de médecins généralistes qui participent à la prise en charge des 

soins non programmés. Ce dispositif est en train d’être déployé sur tout le dépar-

tement avec des réunions avec toutes les CPTS du département. La principale dif-

ficulté de ce projet réside dans l’utilisation de la plateforme nationale SAS pour que 

les médecins généralistes déposent des créneaux. Pour répondre à cette difficulté, 

la CPTS La Rochelle réfléchit à une solution.  

• Transport intramuros : M. Pierre-Yves FARRUGIA explique que l’expérimentation 

déjà en place avec le pôle psychiatrique apporte une grande satisfaction pour les 

patients et pour les professionnels de pôle psychiatrique. Lors de différentes réu-

nions, le pôle gériatrique a entendu parler de cette expérimentation et de ses ré-

sultats positifs et a sollicité la CPTS La Rochelle pour mettre en place le même 

dispositif avec ses services.  

M. David CUZIN demande si cette problématique de transport intramuros existe 

également pour les patients en dialyse. M. Pierre-Yves FARRUGIA répond qu’à ce 

jour, la CPTS La Rochelle n’a pas eu connaissance de problématiques particulières 

pour les patients sous dialyse. M. David CUZIN explique qu’un groupe de travail 

interne à l’hôpital a été créé pour travailler sur les entrées et sorties des patients 

sous dialyse. Si la CPTS La Rochelle entend parler de problèmes de transport pour 

ces patients, elle peut contacter M. CUZIN pour essayer de trouver une solution.  

M. Pierre-Yves FARRUGIA souligne que ce projet est mené par la CPTS La Rochelle 

et ne concerne donc que les patients rochelais mais qu’il peut être envisagé de 

travailler sur les transports en interCPTS.   

                                  

                 
                   
                    

                
                          
                 

                 
                         
                          

                 
                   
                    



 
 

• Santé mentale :  

o GEP : le Dr Régis AUDIER prend la parole pour expliquer que dans la conti-

nuité de l’an dernier les GEP sont organisés par la CPTS La Rochelle. L’idée 

de ces GEP est de permettre aux professionnels de santé qui sont en diffi-

culté ou qui ont besoin de parler de leurs difficultés par rapport aux prises 

en charge en santé mentale de venir échanger. Depuis la mise en place des 

GEP, le nombre de participants augmente et il est intéressant de voir que 

plusieurs professions de santé sont toujours présentes. Désormais, c’est M. 

Pierre BIDAULT, psychologue, qui s’occupe de faire circuler la parole lors de 

ces GEP.  

o Soirée thématique : le Dr Régis AUDIER explique que dans la continuité des 

GEP, il est prévu d’organiser prochainement une soirée thématique à desti-

nation des professionnels de santé en lien avec les émotions : « Qu’est-ce 

qu’on fait de nos émotions en tant que soignants ? ». Cette soirée sera ani-

mée par M. Pierre BIDAULT. 

o Annuaire : le Dr Régis AUDIER annonce que l’annuaire est finalisé. Il en 

existe 2 versions : 1 papier et 1 numérique disponible sur le site internet de 

la CPTS La Rochelle. La version papier sera distribuée aux professionnels de 

santé de La Rochelle en début d’année 2025 mais la version qui sera toujours 

actualisée est la version numérique. L’annuaire sera ensuite évalué auprès 

des adhérents afin de le faire évoluer en fonction des retours. 

• TCA : 

o Un annuaire des professionnels de santé prenant en charge des patients 

souffrant de TCA a été créé. Cet annuaire couvre les territoires des CPTS 

Rochefort Océan, Aunis Sud, Ile de Ré, Aunis Nord et La Rochelle. Les autres 

CPTS ont donné leur accord pour que la CPTS La Rochelle contacte les pro-

fessionnels de leurs territoires pour élaborer cet annuaire. Celui-ci est ac-

cessible aux adhérents de la CPTS La Rochelle dans leur espace personnel 

sur le site de la CPTS La Rochelle. 

o Les dîners TCA sont des réunions entre professionnels de santé prenant en 

charge des patients souffrant de TCA pour échanger et améliorer l’accompa-

gnement des patients.  

• Problématiques dentaires : 

o Le Dr Henri MORET fait part de son regret concernant le nombre de chirur-

giens-dentistes adhérents à la CPTS La Rochelle. L’objectif de la CPTS La 

                                  
                                     

             
                                                                           

                                                             

                                                      

                        
                                                                                                                     

                                                                                                

                             

                          
                 
                                                                                                                            

                        
                                        

                                    



Rochelle serait d’amener les chirurgiens-dentistes à faire du soin non pro-

grammé pour répondre à la demande existante sur le territoire rochelais. Le 

centre 15 se retrouve en difficultés sur certains appels : ils peuvent orienter 

le patient vers le médecin généraliste pour que celui-ci fasse une prescription 

mais cela ne résout par le problème ou dire aux patients d’attendre le di-

manche matin pour appeler le chirurgien-dentiste de garde. La CPTS La Ro-

chelle travaille sur ce projet afin de mener une expérimentation avec 

quelques chirurgiens-dentistes sur la prise en charge de soins non program-

més dentaires en réfléchissant à une rémunération plus attractive pour les 

chirurgiens-dentistes, en lien avec l’ARS.  

o Le Dr Thomas GUEREMY explique que dans la continuité de la réunion orga-

nisée l’année dernière, il a été décidé d’organiser une formation/information 

auprès des pharmaciens et des infirmiers sur les doléances qu’ils peuvent 

recevoir des patients.  

• DMP : la coordinatrice explique que la CPTS continue de faire la promotion du DMP 

auprès des professionnels de santé et de Mon Espace Santé auprès du grand public 

avec la présentation de cet outil lors des différents forums et manifestations aux-

quels la CPTS La Rochelle participe.  

• Protocole MG-IDEL : Mme Sylvie CORSIN explique qu’elles sont 2 infirmières à étu-

dier ce protocole. Celui-ci consiste à donner une délégation du médecin aux infir-

miers sur des thèmes déterminés (ex : déshydratation, dénutrition, transit) pour 

les patients de plus de 65 ans, handicapés ou qui ne peuvent pas se déplacer 

jusqu’au cabinet du médecin et chez qui le médecin ne peut pas se déplacer non 

plus. Plusieurs écueils sur ce protocole ont été faits : au départ, il fallait que les 

infirmiers soient formés sur l’ensemble des délégations (une dizaine) ; le patient ne 

doit pas bénéficier d’un BSI (Bilan de Soins Infirmiers) dans le cadre d’un forfait de 

dépendance, sachant que les patients concernés par ce protocole sont ceux qui 

bénéficient d’un forfait de dépendance et que les infirmiers vont chez eux pour des 

BSI. Plusieurs CPTS de la FCPTS ont décidé de travailler ensemble pour essayer de 

faire changer ce dernier point : la question est remontée à la CNAM. 

• PrEP : le Dr Vincent POUPARD explique que ce projet a pour objectif de faciliter 

l’accès à la PrEP pour les patients à fort risque. Ce traitement est encore assez 

méconnu, notamment pour la génération des actifs et pour les professionnels de 

santé. Les médecins généralistes peuvent le prescrire et en assurer le suivi mais 

dans les faits, c’est essentiellement le CeGIDD qui le fait. Ce dernier n’est ouvert 

que quelques heures par semaine, rendant le traitement et son suivi assez difficile. 

Ce projet a pour but de faire un état des lieux des médecins généralistes formés à 

ce traitement et de proposer une formation médecins généralistes qui le souhaitent 

afin de créer une liste des médecins généralistes proposant ce traitement qui sera 

ensuite diffusée auprès du grand public. L’accueil de ce projet fait par le CeGIDD, 

AIDES est positif.  

• Sevrage tabagique : le Dr Thomas GUEREMY explique que ce projet a déjà été ré-

alisé au mois de septembre 2024 avec l’organisation d’une soirée et la distribution 

de memento sur la prescription de substituts nicotiniques. La coordinatrice souligne 

que la soirée d’information a été animée par le Dr Aliette FAUCHILLE, médecin gé-

néraliste, M. Damien FORZY et Mme Emmanuelle LAUMONNIER, masseurs-kinési-

thérapeutes, tous les 3 titulaires du D.U. de tabacologie. Une sensibilisation des 

professionnels de santé a été faite lors de cette soirée sur l’utilisation du RPIB (Re-

pérage Précoce et Intervention Brève).  

• Activité physique adaptée : M. Jean-Charles ERNY explique que la Maison Sport 

Santé, qui se situe au Centre Richelieu, accueille, évalue et oriente les bénéficiaires 

qui souhaitent pratiquer une activité physique adaptée. La CPTS La Rochelle accom-

pagne le développement de la Maison Sport Santé en se faisant relais des informa-

tions à destination du grand public mais aussi en informant les professionnels de 

santé des dates de présentation de la Maison Sport Santé.  

 



 
 

• Frottis : le Dr Thomas GUEREMY explique que ce projet existe depuis la première 

année d’actions de la CPTS La Rochelle et perdure. Il s’agit de répertorier les pro-

fessionnels de santé du territoire qui acceptent de nouvelles patientes pour la réa-

lisation d’un frottis cervico-utérin et d’actualiser cette liste tous les ans. Cette liste 

est ensuite affichée dans différents lieux (cabinets médicaux, mairie, cabinets infir-

miers, pharmacies, laboratoires…) et est accessible au grand public sur le site in-

ternet de la CPTS La Rochelle. 

• Colposcopie : dans la continuité du projet précédent, la CPTS La Rochelle va créer 

un annuaire des colposcopistes sur l’agglomération afin d’informer les profession-

nels de santé qui réalisent des frottis pour qu’ils sachent vers qui orienter les pa-

tientes qui auraient un résultat de frottis nécessitant une colposcopie. 

• Utilisation des écrans : ce projet est un nouveau projet porté par Mme Marie HOUR-

CAILLOU, orthophoniste. Les orthophonistes sont très mobilisés autour du sujet de 

l’utilisation des écrans avec des projets de sensibilisation auprès des enfants, à 

différents âges. La CPTS La Rochelle a décidé de les accompagner sur le premier 

âge. Une soirée à destination des professionnels de santé sera organisée prochai-

nement avec la distribution de kits que les professionnels de santé devront eux-

mêmes distribuer aux parents des enfants en bas âge qu’ils reçoivent dans leurs 

cabinets.  

 

 

                                
          

                                                                        
                                
                                                                            
                      



 
 
Cette mission continue et perdurera tous les ans avec l’actualisation du plan de gestion. 

Comme dit précédemment, la CPTS La Rochelle travaille actuellement sur les fiches pra-

tiques de la cyberattaque et des attaques terroristes. 

 

 
 

• Fiche pratique prescriptions : après la soirée organisée l’année dernière par la CPTS 

La Rochelle sur les bonnes pratiques en matière de prescription, une fiche pratique 

a été élaborée par la CPTS La Rochelle, validée par la CPAM, et disponible sur le site 

internet de la CPTS La Rochelle. Cette fiche est distribuée auprès des prescripteurs 

et sera envoyée avec l’annuaire des ressources en santé mentale en début d’année 

2025. Il reste un travail à faire auprès de l’hôpital sur ce sujet. M. David CUZIN 

demande quel est le point d’entrer de la CPTS La Rochelle à l’hôpital pour diffuser 

cette fiche. Mme Sylvie CORSIN lui répond que jusqu’à présent, la fiche a été pré-

sentée et distribuée lors des réunions sur le lien ville-hôpital avec la présence du 

                        
                        

                                           
                 

                            
                              
         

                                      
                                        
                                     
            
                                          
                       
                                            
                                            
      



président de la CME. M. David CUZIN demande s’il peut avoir la fiche sous forme 

dématérialisée pour la faire passer dans un groupe de travail hospitalier sur la qua-

lité auquel un pharmacien hospitalier est présent. 

• Vertiges : le Dr Henri MORET explique que ce projet sera mené par la CPTS La 

Rochelle dans les mois à venir. Il s’agit du projet initialement prévu l’année dernière 

mais qui n’avait pas pu être mené à terme. 

• Endométriose : une soirée de formation DPC a été organisée au mois de juin 2024 

sur l’endométriose et la présentation des 2 centres multidisciplinaires.  

 

 

 
 
La diapositive ci-dessus est présentée très rapidement par le Dr Thomas GUEREMY.  

 

 

Présentation du site internet professionnel 

 

Mme Clémence MUSA, chargée de mission et de communication au sein de la CPTS La 

Rochelle, présente les évolutions qui sont en train d’être menées sur l’espace personnel du 

site internet de la CPTS La Rochelle, à partir des diapositives ci-dessous : 

           
           
   
              
               
          

               
               
                
             

                
                

           
                   
                  
               
                  

               
               

                    
                    
                 

     

                  
         

                   
                 

         
             



 
 

 

                            

                           

                                             

                                      

                                   

                                                   

                               

                                                                                                                     

           

                                   

                                                                                       

                                                                                                                  

                                        

                                                   

                                                    

                                                                         

                               



 
 

 

                 

                 



 
 

 

                       

                       



 
 

 

               

                                                                     

                                         

          

                                               

                       

                                            

                                   

               



 
 

 

               

         

                                                                         

                                                             

                                                           

         

                   



 
 

 

                       

                       

                                                                             

                                                                              

                                                                          

                      



 
 

 

                       

                                                    

                                                                        

                                                                               

                            

                                                 

                                                                

                



 
 

 
 

  

                

                    

                                                                           

                       

                                                                            

                                                                 

                                                                     

                                                                         

                                                          

                          

                                                                                   

                                                                      

                                                                                 

                        

                      

       

                         

                                                



Modification du règlement intérieur 

 

 
 
A ce jour, les professionnels de santé présentant un projet à la CPTS La Rochelle ne per-

çoivent pas d’indemnités de pertes de gains. Les administrateurs proposent d’ajouter un 

article pour que les référents puissent percevoir des IPG dès la présentation du projet au 

conseil d’administration. 

 
La modification du règlement intérieur est mise au vote :  

➢ Contre : 0 

➢ Abstention : 0 

➢ Pour : 45 

 

 
  

                                                                                  
                                                                              

                                                           

                                                                                  



Election de nouveaux administrateurs entrants 

 

 

 
 
La liste des candidats est mise au vote :  

➢ Contre : 0 

➢ Abstention : 0 

➢ Pour : 45 

 

 
Montant de la cotisation annuelle 

 

              

                                
                        

                                                            

                                                         
                                                            

         

                           
                         
                                   
                         



 
 
Avec l’évolution du site internet et le nombre d’adhérents, la CPTS La Rochelle a vu ses 

frais de gestion des adhérents augmenter. Les administrateurs proposent de modifier le 

montant de la cotisation annuelle. 

 
La modification du montant de la cotisation annuelle est mise au vote :  

➢ Contre : 0 

➢ Abstention : 0 

➢ Pour : 45 

 
 

 

Questions diverses 

 

Personne ne fait part de question.  

 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 

 

 

 

 

 A La Rochelle, le 23 décembre 2024 

 

 

 

 

 Le président de séance    Le secrétaire de séance 

 Pierre-Yves FARRUGIA   Thomas GUEREMY 
 

 

                  

                  
                                   

                  


